
 
_________________________________________________________________________________________________________ 
 
09.11.2022  Seite 1   

Ausgabe 6 / 2022  
 

 Vorstand und Verein trauern um Bernd Gieseke 

 Energiesparmaßnahmen sind auch beim HTV ein großes Thema 

 Turnier- und Punktspielerfolge für HTV’ler auf Sand und in der Halle  

 Zusatzangebote der Gastronomie rund um die Uhr und in den nächsten Wochen 

______________________________________________________________________ 

Liebe HTV‘ler, 

das Vereinsleben hat uns in den letzten Wochen seine ganze Bandbreite gezeigt: Sportliche Erfolge von 
Turnierspielern und Mannschaften, ein gelungenes Ranglistenturnier auf unserer Anlage, endlich wieder 
zusammen Feiern beim Herbstfest und dann der plötzliche Tod unseres Vorstandsmitglieds Bernd 
Gieseke. 

Auch in seinem Sinne werden wir weiter alles dafür tun, allen Mitgliedern und Gästen eine attraktive HTV-
Anlage bieten zu können. Dazu gehören in diesen Zeiten aber auch unbequeme Sachen wie die Themen 
Energiekosten und Energiesparmaßnahmen. Erste Dinge sind hier bereits umgesetzt, weitere in 
Vorbereitung. Bitte schaut euch auch selbst mit offenen Augen beim HTV um. Denn jede Idee und 
Anregung in Sachen Energiesparen ist willkommen. 

Nach einem sommerlichen Oktober mit regen Tennisaktivitäten auf den Außenplätzen läuft nun die Hallen-
Saison. Einige Außenplätze bleiben – soweit es das Wetter zulässt – weiter geöffnet. Die ersten zwei 
erfolgreichen Punktspiel-Wochenenden bei den Alterklassen versprechen eine tolle Wintersaison, die 
Familie Braun in unserer Gastronomie wieder gut begleiten und mit einigen zusätzlichen Angeboten in der 
Vorweihnachtszeit bereichern wird.  

Uns allen in den nächsten Wochen eine erfolgreiche und verletzungsfreie Tenniszeit! 

Euer Vorstand 

____________________________________________________________________________________ 
 

Danke Bernd! 

*03.11.1946 – †12.10.2022 

 
Bernd war über 20 Jahre Mitglied und erfolgreicher Mannschaftsspieler in 
unserem Verein. Seit vielen Jahren war er als Platzwart aktiv im Vorstand und 
hat alle Maßnahmen zur Verschönerung unserer Anlage tatkräftig unterstützt. 

Wir werden ihn sehr vermissen.  

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau Petra und seiner Familie. 
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Aktuelles aus dem Vorstand 

Energiekosten im Griff behalten 

Wie jeder von euch privat beschäftigt sich auch der Vorstand intensiv mit 
den steigenden Energiekosten und Möglichkeiten, diese abzufedern. 
Trotz der bereits umgesetzten Sanierungsmaßnahmen der letzten Jahre 
im Clubhaus und in beiden Tennishallen gilt es, weitere Einsparpotentiale 
zu nutzen. Allein das Beheizen der Tennishallen ist ein enormer 
Kostenblock. Auch beim Stromverbrauch kommt einiges zusammen. 
Beide Hallen sind über die ganze Wintersaison hinweg wieder gut mit 
Abonnements gebucht und mit Punktspielen belegt.  

Von vielen offiziellen Seiten gibt es gute Hinweise und Handreichungen, wie ein Verein die Energiekosten 
im Griff behalten kann. Auch der Tennisverband Niedersachsen-Bremen e.V. hat dafür einige 
Empfehlungen gegeben. Ein paar dieser Dinge haben wir bereits in den letzten Wochen umgesetzt, die 
uns im Verein ein erstes Stück weiterhelfen. Doch ob das reichen wird, ist fraglich. So denken wir derzeit 
über weitere erforderliche Maßnahmen nach - falls notwendig bis hin zu einer Energiekostenpauschale. 
Wir hoffen aber, dass mit eurer Unterstützung die bisher eingeleiteten Einsparmaßnahmen ausreichen: 

 Die Heizungs-Temperatur in beiden Hallen wird auf 12 Grad eingestellt. 

 Die LED-Lichtbänder in beiden Hallen werden im Trainingsbetrieb auf 50% Beleuchtung reduziert. 

 Die Gebühr für die Hallennutzung hat sich seit dem Start der Hallensaison um je 2 Euro pro 
jeweiligem Stundenpreis erhöht.  

 Die Pauschale für Jugendliche im Wintertraining hat sich von 45 auf 50 Euro erhöht.  

 Im Zuge eurer Unterstützung bitten wir euch sehr nachdrücklich: Die Thermostate an den Heizungen 
in den Sanitäreinrichtungen und in den gastronomischen Räumen nicht selbstständig hochdrehen. 

 Die Fenster in den Dusch- und Umkleideräumen sind möglichst nur kurzzeitig stoßartig zu öffnen. 

 Gebt uns im HTV-Vorstand gern eure Ideen und Anregungen zu weiteren Energie-
sparmaßnahmen im Verein. 

 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Aktuelles aus dem Sport 

TOP-Juniorinnen A und eine immer erfolgreichere Alexandra Schneider 

 

Die Juniorinnen A waren in diesem Sommer unschlagbar: 
Sie haben die Endrunde der Bezirksliga gegen den 
Oldenburger TeV gewonnen und damit den Erfolg des 
Vorjahres wiederholt. Unterstützt wurde das Team dabei 
von den Trainern und 
Betreuern.  
 

 
Sie freuen sich auf den nächsten 
Sommer in der Verbandsliga: Jörg 
Oelmann, Diana Kostin, Friederike 
Böning, Melissa Katolnik, Alexandra 
Schneider, Sascha Kukovskyi und 
vorn Dimitri Kostin im Bild links 
(v.l.n.r.). 

 

Alexandra Schneider holt sich weitere Turniersiege. So gewinnt sie zuletzt 
die U12 bei den 27. Neckar-Filder Junior Open - einem J1 Turnier. In allen 
4 Spielen gab Alexandra keinen Satz ab! 
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Zu den erfolgreichsten Turnierspielern der Sommersaison 2022 bei den Altersklassen gehören Gudrun 
Köppen-Castrop, Sabine Engelking, Karen Willgrod-Gockel, Ute Schroeder, Claudia Hönsch sowie Holger 
Bredel, Dimitri Kostin, Sascha Kukovskyi und Tom Zacharias: 

 

Rückblick auf die 3. HTV Senior Sommer Open im September 

 
Bei den 3. HTV Senior Sommer Open gab es über sechs Tage Spitzentennis zu sehen. Über 100 Tennisspielerinnen und 
Tennisspieler kamen zum Traditionsverein an den Ulmenweg. Viele von ihnen sind gut platziert in der deutschen Rangliste und bereits 
Stammgäste des Turniers, die die besondere Atmosphäre auf der HTV-Anlage und die hervorragende Turnierorganisation schätzen. 
Gespielt wurde in 13 Konkurrenzen in den Altersklassen 30 bis 85. Die größte Konkurrenz bei den Herren 50 war besonders 
hochklassig besetzt. So kam es hier bereits im Halbfinale zum Showdown und der Wiederauflage des letztjährigen Finals zwischen 
den beiden HTV-Mannschaftskameraden Holger Bredel und Dimitri Kostin. In dem über zweistündigen Match setzte sich diesmal 
Holger Bredel im Champions-Tiebreak durch. Im Finale musste er sich dann aber dem überzeugend stark spielenden Cai Könnecker 
geschlagen geben.  

Gudrun Köppen-Castrop zieht eine durchweg positive 
Bilanz: „Viele Spielerinnen und Spieler zeigten bei dem 
teilweise unbeständigem Wetter eine große Flexibilität 
beim Wechsel vom Sand draußen in die Halle. Wie gut 
unser Turnier inzwischen etabliert ist, sehen wir an den 
schon jetzt gegebenen Zusagen für unser vergleichbares 
Winterturnier Ende Januar und auch schon für die 4. HTV 
Senior Sommer Open im nächsten Jahr. Für das erneut 
gelungene Turnier danke ich dem gesamten Turnierteam 
und besonders unserem Oberschiedsrichter Karl-Heinz 
Tafel, der jederzeit alles im Griff hatte.“ Auch für die 
Hildesheimer Tennisfreaks war es ein äußerst 
erfolgreiches Turnier. Sascha Kukovskyi feierte seinen 
ersten deutschen Turniersieg.  
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Das war das Herbstfest am 1. Oktober… 

…mit Ehrungen der erfolgreichen Teams der Sommersaison, tollem Essen, attraktiver Tombola, super 
Musik und guter Stimmung: 

                    

                 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Aktuelles aus der Gastronomie 

Das neue ‚Branding‘ der HTV-Gaststätte außen und 
innen ist nicht zu übersehen und zeigt, wie gut sich 
Familie Braun mit ihren gastronomischen Angeboten 
inzwischen etabliert hat.  

Und was nicht gut läuft, wird von 
Küchenchef Albert passend 

gemacht. Den Getränke-
Kühlschrank im Vorraum hat er selbst durch einen Getränke-Snack-Automat 
ersetzt. So entfällt das lästige Hinterherlaufen, dass alle ihre hier entnommenen 
Getränke irgendwann auch bezahlen.  

Aus den letzten Monaten sind noch rund 160 Euro an Getränke-Kosten 
offen, bitte umgehend in der Gaststätte auf die Liste schauen und 

bezahlen! 

Für die Vorweihnachtszeit plant Familie Braun wieder an vier Freitagen 
den beliebten Weihnachtsmarkt und ab 22.11. bis 22.12. viele leckere  
Advents-Gerichte. Vom 23.12.2022 bis einschließlich 06.01. 2023 ist die  
HTV-Gaststätte geschlossen und Familie Braun im Urlaub. 

                       
       Termine 2022/2023   

    

    seit 29.10.22  Punktspiele Wintersaison 2022 / 2023  

   25.11., 02.12.,  ab 17:00 Uhr 
   09.12., 16.12.22    Weihnachtsmarkt an der Holzhütte 

   23.12.22 – 06.01.23 Urlaub der Gastronomie 

   08.01.23  Fortsetzung der Punktspiele 

   26.01. - 29.01.23 9. HTV Senior Winter Open 


